

nicolas robert lang

Wien, September 2023

Nach den beiden letzten Auftritten auf der styriarte in Graz und am Kultursommer in Wien kommt nicolas robert lang nun wieder mit seinem ersten Programm, in welchem "ich quasi eine Rolle auf der Bühne einnehme und nicht einfach „ich selbst“ bin", auf die Bühne.

9. Oktober 2023, 19:30 Theater Akzent

"Hurra, wir sterben!" ... oder Georg Kreisler Bürgerschreck!

von und mit nicolas robert lang

Mit „Hurra, wir sterben“ schuf der Musiker, Liedermacher und Multiinstrumentalist ein Programm aus Liedern und Texten von Georg Kreisler- ergänzt mit Eigenkompositionen. Anstatt jedoch Kreisler unreflektiert, durch die bloße Wiedergabe seiner Hits zu huldigen, verspricht „Hurra, wir sterben!“ einen tieferen Einblick in sein musikalisches und literarisches Schaffen. Auch wenn das Programm einiges an schwarzem Humor verspricht, bleibt einem das Lachen im Halse stecken.



Nicolas Robert Lang:

... und nicht selten denkt man sich "ja darf man sowas überhaupt singen?" Das ist genau der Punkt, wo es interessant wird. Es gab im deutschsprachigen Raum seitdem niemanden mehr, der so sehr an die Grenzen des Sagbaren gegangen ist wie Georg Kreisler. Jede Minute auf der Bühne war für Kreisler ein Statement, nie hat er auch nur einen Gedanken daran verschwendet, was die Leute hören wollen. Es braucht mehr Rücksichtslosigkeit in der Kunst, das ist auch und wird immer mehr mein Anspruch - und deshalb ist Kreisler noch immer so aktuell.

nicolas robert lang

Biografische Notiz

nicolas robert lang, geboren in Wien und aufgewachsen in Vöcklabruck, studiert seit 2019 klassischen Kontrabass und Blockflöte an der Anton Bruckner Privatuniversität in Linz. Neben Klassik, Romantik und Barock wendete er sich als Jugendlicher dem Hardrock zu, lernte autodidaktisch E-Gitarre zu spielen und startete als Sänger und Gitarrist in einer Band. Mittlerweile positioniert sich nicolas robert lang als Singer-Songwriter entspannt, cool und mit dem gewissen Schmah in einer bis jetzt unausgefüllten Nische der florierenden Austropop-Szene und geht mit diesem Bühnenprogramm das erste Mal quasi in eine Rolle auf die Bühne und bin nicht einfach „ich selbst“.

Programm: **Hurra, wir sterben! ... oder Georg Kreisler Bürgerschreck!**

Termin: **9.10.2023, 19.30 Uhr**

Preis: € 21,00, ermäßigte Karten gibt es an der Tages- und Abendkasse:

mit Vorteils Club Wien € 16,- | Schüler:innen & Studierende € 13,-

Kartenvorverkauf Online: [Shop Akzent](#)

Karten Hotline: 01 501 65-13306

1040 Wien, Argentinierstraße 37

www.akzent.at

Bildmaterial für Presse: <https://nicolaslang.at/presse/>

Pressekontakt:

Mag. Andreas Steurer

1180 Wien, Währinger Gürtel 113/6

4840 Vöcklabruck, Franz-Grillparzer-Straße 24

andreas.steurer@nicolaslang.at

+43 (0) 664 88 94 76 03
